

Nouvelles De Manmin

N° 88 18 JANVIER 2015

Message de Salutations du Pasteur Principal

«Lève-toi, sois éclairée, car ta lumière arrive, et la gloire de l'Éternel se lève sur toi. Voici, les ténèbres couvrent la terre, et l'obscurité les peuples; mais sur toi l'Éternel se lève, Sur toi sa gloire apparaît. Des nations marchent à ta lumière, et des rois à la clarté de tes rayons.» (Esaïe 60:1-3)

Chers frères et sœurs en Christ: Dans Sa providence pour la fin des temps pour recevoir le Seigneur qui reviendra, Dieu a établi l'Eglise Centrale Manmin en 1982, et c'est Lui même qui a conduit cette église. Donnons-Lui toute reconnaissance et gloire!

En 2014, la 32^{ème} année de l'église, Dieu a donné à l'église les quatre sujets de prières – «Je le ferai», «Ministère», «Brillant Sanctuaire» et «Oeuvres de la récréation». Pendant l'année, Il a béni Manmin pour accomplir la standardisation de l'esprit, pour posséder l'espérance de demeurer dans la Nouvelle Jérusalem, le meilleur lieu de séjour dans les cieux, et aussi d'avoir l'espérance d'entrer dans l'espace entre le premier et le second étage du château du berger!

De plus, en 2015 nous allons recevoir des bénédictions complètes qui dépassent l'imagination au travers de la puissance de la récréation et nous donnerons une plus grande gloire à Dieu. Regardons maintenant aux sujets de prières donnés pour 2015 et les moyens de recevoir les bénédictions que Dieu a préparées.

Le premier est «Gloire» – Nous devons encore être plus unis avec le berger et donner parfaitement «gloire» à Dieu

Aggée 2:9 déclare, «La gloire de cette dernière maison sera plus grande que celle de la première, Dit l'Éternel des armées; et c'est dans ce lieu que je donnerai la paix, dit l'Éternel des armées.»

Parmi de nombreuses églises dans le monde, l'Eglise Centrale Manmin était l'église fondée selon la providence de Dieu par Dieu Lui même. Cette église a été fondée dans le but d'accomplir la providence de la fin des temps et de devenir une gloire parfaite pour le Dieu vivant.

Dieu a ainsi permis le flot spirituel dans lequel l'église a pu comprendre la profondeur du coeur de Dieu et sa providence pour Manmin d'être le témoin de Sa puissance et d'expérimenter Sa justice au travers du berger. Dieu a bien sûr reçu une grande gloire jusqu'à maintenant au travers du fait que Manmin a accompli continuellement l'évangélisation nationale et la mission mondiale – principalement l'expansion de l'évangile de sanctification et les oeuvres puissantes en Israël, les extrémités de la

terre. Mais Dieu souhaite recevoir une bien plus grande gloire que la première.

De plus, ce n'est que si la gloire est comparativement plus grande que la première qu'elle peut attirer les regards des gens de toutes les nations et alors, ils seront capables de rencontrer le Dieu vivant. Nous devons donc être unis de manière encore plus étroite en 2015 avec le berger au centre et recevoir les bénédictions complètes de Dieu et Lui donner parfaitement gloire.

Le second est «Fruit» – Portons le beau «fruit» de la parfaite sanctification que Dieu désire

1 Thessaloniens 5:23 déclare, «Que le Dieu de paix vous sanctifie lui-même tout entiers, et que tout votre être, l'esprit, l'âme et le corps, soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ!»

Aux yeux de Dieu, les gens de la parfaite sanctification sont des fruits parfaits de la culture humaine. Les larmes et les sacrifices du berger ont ouvert le chemin du flot spirituel où les gens poussent vers de plus profonds niveaux d'esprit et de la parfaite sanctification. Non seulement nous devons circuler correctement sur ce flot mais nous devons aussi sortir dans le monde avec le mouchoir de puissance et conduire d'innombrables âmes vers le Seigneur. En agissant ainsi, nous devons porter en abondance de bons et parfaits fruits de la parfaite sanctification.

La providence de Dieu pour cette église dans cette fin des temps ne peut être réalisée ni par le berger seul, ni même par seulement quelques personnes de la parfaite sanctification. Ce n'est que quand un grand nombre de gens ont atteint la sanctification et la parfaite sanctification et partagent la vision du berger que l'oeuvre de Dieu peut être accomplie parfaitement.

Troisièmement, construisons le «beau sanctuaire» dans lequel la gloire de Dieu peut demeurer

Apocalypse 21:10-11 déclare, «Et il me transporta en esprit sur une grande et haute montagne. Et il me montra la ville sainte, Jérusalem, qui descendait du ciel d'auprès de Dieu, ayant la gloire de Dieu. Son éclat était semblable à celui d'une pierre très précieuse, d'une pierre de jaspe transparente comme du cristal.»

Dieu a ouvert un chemin pour que l'église puisse construire le magnifique et beau sanctuaire qui évoque la gloire de la Nouvelle Jérusalem. Par-dessus toute autre chose il espère en la construction du sanctuaire, l'endroit où Dieu sera glorifié par la louange et la révérence qui lui sont offertes par Ses enfants sanctifiés. Ces énormes projets de construction du Sanctuaire de Canaan et du Grand Sanctuaire vont commencer bientôt lorsque la bénédiction complète sera entrée. Je vous exhorte à rejoindre cette gloire resplendissante en accomplissant le coeur spirituel et la parfaite sanctification que Dieu désire.

Enfin, la puissance de récréation sera manifestée en transcendant l'imagination

La puissance de la récréation se réfère à la puissance qui recrée les cieux, la terre et toutes choses en eux que Dieu a créé (Genèse 1:3). L'oeuvre de la récréation a été démontrée sous la forme de l'amour du berger transcendant la justice permettant d'abandonner le libre arbitre de l'homme et de changer le coeur originel. Ce type d'oeuvre sera manifesté même plus grandement.

Actuellement le monde est tellement souillé par le péché que c'est très difficile de trouver la bonté. C'est pourquoi peu de gens acceptent le Seigneur. Cependant, la puissance de la récréation changera même les gens malicieux qu'il semble impossible de sauver, même ceux comme Judas Iscariote fléchiront les genoux devant le nom de Dieu. C'est ainsi que les gens de toutes les nations seront conduits sur le chemin du salut, des réponses et des bénédictions. En même temps, plus de membres iront vers la Nouvelle Jérusalem ce qui peut parfaitement glorifier Dieu.

Chers pasteurs et tous les membres de nos presque 10.000 églises branches et associées, nous avons beaucoup de choses à faire en 2015 pour accomplir la providence de Dieu pour la fin des temps. Je prie dans le nom du Seigneur que vous paraîtrez rapidement comme des fruits de l'esprit et de la parfaite sanctification, accomplirez la providence pour la fin des temps avec votre berger et que vous entrez dans la Nouvelle Jérusalem.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee
28 Décembre 2014



«Tu ne Prendras point le Nom de l'Éternel, ton Dieu, en Vain»

«Tu ne prendras point le nom de l'Éternel, ton Dieu, en vain; car l'Éternel ne laissera point impuni celui qui prendra son nom en vain.» (Exode 20:7)



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Dans le dictionnaire anglais Collins, «prendre le nom de quelqu'un en vain» est défini comme montrer un manque de respect quand on utilise le nom de quelqu'un. Donc, prendre le nom de Dieu en vain signifie d'utiliser le nom de Dieu de manière impropre, impie.

Dieu ne laissera pas impuni ceux qui prennent Son nom en vain. Plongeons maintenant dans les trois raisons pour lesquelles prendre le nom de Dieu en vain est un péché qui mérite une punition.

Premièrement, cela signifie qu'ils ne croient pas en Dieu le Créateur et c'est donc un péché

Parmi les philosophes qui ont essayé d'examiner profondément la vie et toutes choses, il y en a certains qui disent que Dieu est mort, et certaines personnes ordinaires répètent imprudemment que Dieu n'existe pas.

Un astronaute russe a dit un jour qu'il n'avait pas vu de Dieu après avoir volé dans l'espace. Cependant, des astronautes américains ont déclaré après leur voyage dans l'espace qu'ils avaient ressenti la présence de Dieu. Etant un astronaute, le russe a dû voir combien tout ce qu'il a vu et exploré est petit par rapport à tout l'univers. Mais il a déclaré que le Dieu qui a créé l'univers n'existe pas après qu'il n'en a vu qu'une infime partie! Combien cela est-il insensé!

Le Psaume 53:1 déclare, «L'insensé dit en son coeur: Il n'y a point de Dieu! Ils se sont corrompus, ils ont commis des iniquités abominables; Il n'en est aucun qui fasse le bien.» Si nous regardons

les choses avec un coeur humble, nous pouvons voir autant de preuves du Dieu vivant que nous voulons (Romains 1:20).

De plus, de nombreux prédicateurs témoignent du Dieu vivant et du Seigneur Jésus-Christ. Cependant si quelqu'un endure son coeur, rejette Dieu et par conséquent prend le nom de Dieu en vain, c'est définitivement un péché qui mène à la punition.

Deuxièmement, prendre Son nom en vain signifie se moquer de Dieu et c'est un péché

Se moquer signifie traiter quelqu'un avec irrespect ou le ridiculiser. Qui peut se considérer sans péché en se moquant de Dieu le Créateur?

Le Psaume 96:4 déclare, «Car l'Éternel est grand et très digne de louange, Il est redoutable par-dessus tous les dieux.» Exode 33:20 dit, «L'Éternel dit: Tu ne pourras pas voir ma face, car l'homme ne peut me voir et vivre.» Comme il est écrit, Dieu est grand (1 Timothée 6:16).

Nous n'appelons pas sans respect nos parents ou les personnes que nous respectons par leurs noms en Corée. Lorsque nous devons leur parler directement, nous utilisons des titres honorifiques. Le peuple d'Israël lorsqu'ils lisent la Bible, ne prononçaient même pas le nom de Dieu avec leurs lèvres. Comme le nom de Dieu apparaît dans la Bible, ils disent simplement «Adonai», ce qui signifie mon «Seigneur» pour ne pas directement mentionner le nom de Dieu.

Mais de nos jours, même certains croyants utilisent le nom de Dieu ou citent au départ de la Bible pour faire des blagues ce qui signifie se moquer de Dieu. La parole dans la Bible est Dieu, donc si quelqu'un manque de respect à cela, cela signifie mépriser et se moquer de Dieu.

Dire un mensonge au nom de Dieu est aussi prendre son nom en vain. Supposons que quelqu'un vienne avec une idée qui est sa pensée personnelle, mais qu'il dise qu'il a entendu la voix de Dieu ou a reçu une inspiration du Saint-Esprit. S'il utilise le nom de Dieu de cette manière, c'est très impoli.

Dieu connaît nos coeurs, pensées, paroles et actes et Il juge selon ce que nous avons fait. En croyant cela, nous ne pouvons pas commettre de péché qui risque de prendre Son nom en vain et de se moquer de Lui.

Nous devons être conscients d'une chose de plus ici. Si nous vénérons Dieu, nous devons faire très attention en faisant des choses en relation avec Dieu autant qu'en prononçant Son nom.

Lorsque nous lisons ou citons la Bible, nous devons le faire de manière divine. Nous devons chérir les sanctuaires et les choses qui s'y trouvent et les traiter avec précaution. Si nous sommes en charge des finances de l'église, nous devons les dépenser avec beaucoup de soin et de précision. Si nous brisons un verre par accident à l'église il ne faut pas simplement l'enlever. Nous sommes bien conscients que même les petites choses ont été consacrées en tant que possessions de Dieu.

Lorsque nous parlons de quelqu'un que Dieu garantit par Sa puissance ou au sujet des oeuvres du Saint-Esprit, nous devons être prudents de ne pas juger ni parler impoliment au départ de nos pensées charnelles. Comme il est écrit, si nous vénérons Dieu, alors nous allons essayer de traiter tout ce qui appartient à Dieu de manière divine.

Troisièmement c'est au nom de Dieu qu'ils racontent un mensonge

L'Ancien Testament montre de faux prophètes qui déroutaient les gens en proclamant des choses que Dieu n'avait pas dites et prononcées en tant que prophétie ou parole de Dieu. Dieu a prévenu de telles personnes en Deutéronome 18:20, «Mais le prophète qui aura l'audace de dire en mon nom une parole que je ne lui aurai point commandé de dire, ou qui parlera au nom d'autres dieux, ce prophète-là sera puni de mort.»

Si quelqu'un ose dire un mensonge au nom de Dieu, la punition c'est la mort et de telles gens se mettent eux-mêmes sous le jugement (Apocalypse 21:8) s'ils font des vœux au nom de Dieu et ne les accomplissent pas, c'est aussi mentir au nom de Dieu et donc c'est prendre Son nom en vain. Comme le proclame Lévitique 19:12, «Vous ne jurerez point faussement par mon nom, car tu profanerais le nom de ton Dieu. Je suis l'Éternel.»

Mais de nos jours même certains croyants mentent au nom de Dieu. Ils disent habituellement «j'ai entendu la voix du Saint-Esprit en priant» ou «Dieu a accompli ceci» alors que ce n'était pas du tout l'oeuvre de Dieu.

Bien sûr, les enfants de Dieu devraient être capables d'entendre la voix du Saint-Esprit et d'être conduits par Lui, mais tous ne peuvent pas inconditionnellement entendre la voix du Saint-Esprit. Dans la mesure où ils chassent les péchés et les remplacent par la vérité, ils peuvent l'entendre plus clairement. Malgré qu'ils soient capables de l'entendre dans une certaine mesure, jusqu'à ce que cela devienne 100%, ils doivent suivre un processus d'entraînement pour la discerner clairement. Donc, si nous ne sommes pas capables de discerner correctement, nous ne devons pas conclure que quelque chose est ou n'est pas une oeuvre de l'Esprit.

La même chose s'applique aux autres expériences spirituelles telles que les rêves et les visions par exemple, certains rêves sont donnés par Dieu, mais certains autres proviennent de nos propres pensées ou de Satan. Nous ne pouvons pas dire facilement si nos rêves sont donnés par Dieu. Et quand quelqu'un nous dit que le Saint-Esprit lui a révélé quelque chose, il faut être discret. Nous ne pouvons dire si «c'est» ou «ce n'est pas» la voix du Saint-Esprit et nous avons besoin de plus de discrétion.

Certains gens font face à des désastres à cause de leurs propres péchés, mais ils disent, «Dieu m'a frappé.» Quand les choses marchent comme ils le veulent, ils disent «Dieu m'a béni.» Mais si la même chose semble ne pas aller aussi bien après un certain temps, ils disent «Dieu m'a perturbé.» Ils changent leurs paroles ainsi et ils utilisent à mauvais escient le nom de Dieu. Certains pensent que c'est une confession de foi, mais utiliser à la légère le nom de Dieu pour se faire valoir est totalement différent.

Ceux qui reconnaissent Dieu en toutes choses seront plus prudents en mentionnant le nom de Dieu sur leurs lèvres et essayeront d'agir dans la vérité.

Chers frères et soeurs en Christ, si vous honorez Dieu de tout votre coeur, vous ne prendrez pas Son nom en vain et vous ferez toutes choses en Le vénérant.

Je prie dans le nom du Seigneur qu'en agissant ainsi, vous recevrez aussi l'honneur et la garantie de Dieu pour toutes vos paroles et actes (1 Samuel 2:30) et que vous serez conduits vers l'endroit le plus glorieux dans le Ciel.

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs

2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.

3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.

4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.

5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

Nouvelles De Manmin French

Publiées par l'église Centrale Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul République de Corée du Sud, 152-848

Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048

http : //www.manmin.org/french
www.manminnews.com

e-mail : manmin@manmin.kr

Editeur : Jaerock Lee

Edité par Geumsun Vin

Êtes-vous devenus des vases spirituels prêts à être utilisés par Dieu?

Le Dieu d'amour désire que tous les hommes soient sauvés et il a cherché des ouvriers qui sont capables d'accomplir Ses désirs au travers des oeuvres enflammées du Saint-Esprit. Pour devenir des vases bien préparés que Dieu peut utiliser, nous devons être prêts à rencontrer trois standards. Examinons rapidement chacun d'eux et changeons rapidement pour devenir des vases qui sont entièrement préparés pour être utilisés par Dieu.

1. Un vase propre

2 Timothée 2:21 déclare: «Si donc quelqu'un se conserve pur, en s'abstenant de ces choses, il sera un vase d'honneur, sanctifié, utile à son maître, propre à toute bonne oeuvre.» Comme cela est écrit, nous devons devenir des vases propres pour être utiles au Maître.

Ici, nous devons comprendre que le processus de nettoyage diffère d'une personne à une autre selon l'amour de chacun pour Dieu, leur foi en Lui et leur espérance pour le Ciel. Au début, certains d'entre eux étaient fervents, mais rapidement leur zèle s'est refroidi et leur foi est devenue tiède. Certains d'entre eux sont même retournés vers les souillures du monde. Dans certains cas ils sont même devenus plus mauvais et corrompus qu'auparavant en suivant les voies du monde (2 Pierre 2:20).

Cependant, si nous croyons réellement en Dieu, l'aimons et avons l'espérance pour le Ciel, nous allons sans changer essayer de nous découvrir nous-mêmes et de nous renouveler, et devenir ainsi des vases propres (2 Corinthiens 7:1). Alors seulement, nous pouvons devenir des vases bien préparés et rejoindre les oeuvres enflammées du Saint-Esprit.

1 Pierre 4:7 déclare, «La fin de toutes choses est proche. Soyez donc sages et sobres, pour vaquer à la prière.» Nous devons donc prier avec plus de ferveur avec un jugement sain et un esprit sobre à ce temps de la fin. Avec cet effort et en recevant la grâce de Dieu, la force et l'aide du Saint-Esprit, nous pouvons devenir des vases propres sans taches ni rides.

2. Un vase convenable au But

Pour choisir un seul vase parmi de nombreux, nous devons considérer quel type de nourriture nous allons y mettre. Nous devons ensuite l'utiliser pour l'objectif prévu. De la même manière lorsque Dieu fait Son travail pour Son royaume, Il choisit et utilise des vases qui sont convenables à chaque objectif choisi. Il sait très bien combien nos vases sont grands et propres et Il connaît l'objectif pour lequel nous sommes le plus adapté.

Dieu regarde à notre coeur intérieur, considère le degré de propreté et la taille du vase de notre coeur et Il nous utilise pour l'objectif le plus approprié. Il considère aussi nos talents et nos capacités. C'est pourquoi nous devons sagement penser à l'objectif pour lequel nous pourrions être qualifié dans le royaume de Dieu et nous préparer pour cet objectif. Mais notez que nous ne devons pas décider nous-mêmes par nos propres pensées ou parce qu'un certain travail paraît agréable. Mais nous devons être conduits par le Saint-Esprit au moyen de la prière.

Comme il est écrit dans Philippiens 2:13, Dieu nous donne l'espérance, travaille en nous pour Sa volonté et pour Son bon plaisir et Il nous guide pour atteindre cette espérance. Donc, quand nous demandons à Dieu dans la prière, Il nous aide à trouver du travail dans un domaine pour lequel nous avons des aptitudes.

Mais la chose pour laquelle Dieu nous utilise n'est pas prédestinée et elle n'est pas la seule option qui existe pour nous. Nous pouvons être utilisés dans une large variété de domaines et d'une manière bien plus précieuse que nous puissions penser, dans la mesure où nous nettoyons notre vase et nettoyons nos coeurs aux yeux de Dieu.

Ce que nous devons encore faire est de faire une entière préparation pour accomplir parfaitement les tâches données par Dieu. Même si le chemin de notre carrière dans le royaume de Dieu a été préparé, nous ne devons pas penser que nous n'avons plus besoin de nouvelle préparation et que c'est la fin de notre préparation. Mais nous devons continuer à essayer de devenir des vases plus propres pour le service de Dieu.

En développant plus parfaitement les talents, nous pouvons être utilisés comme des vases bien préparés et cela peu importe quand Dieu nous appelle et peu importe l'objectif qu'Il a fixé pour nous. Quand il y a des vases préparés dans chacun de ces domaines, tout peut concourir au bien.

Cependant, peu importe ce pourquoi nous sommes utilisés, l'armement de la Parole et de la prière sont des bases. Nous devons à la fois devenir des combattants spirituels et développer notre capacité, et ainsi devenir des vases bien préparés pour le royaume de Dieu.

3. Un vase utile au Maître

Malgré que nous puissions avoir de nombreux vases dans la maison, il y a certains vases que nous utilisons régulièrement. Même si nous en achetons de beaux et nouveaux, nous avons tendance à utiliser ceux que nous sommes habitués à utiliser. Nous devons aujourd'hui être de tels vases pour Dieu et ceux qui Lui obéissent sont de tels vases.

En d'autres termes, Dieu utilise ceux qui Lui obéissent plus que les autres vases. Il leur confie plus de tâches et veut les garder près de Lui. En même temps, ils grandissent pour devenir plus larges et plus précieux.

Bien sûr, tout comme il faut du temps pour s'habituer à utiliser quelque chose qui est nouveau, cela prend aussi du temps pour nous de devenir des personnes qui peuvent obéir parfaitement à Dieu et jusqu'à ce moment, nous pouvons

traverser le processus du raffinement. Mais si quelqu'un a un coeur intérieur bon et propre, nous pouvons changer plus rapidement en un vase que le propriétaire a du plaisir à utiliser. C'est pourquoi nous devons faire des efforts pour nous renouveler. Que nous devenions un vase précieux d'honneur ou un vase vil dépend de la manière dont nous nous renouvelons.

Même si nous ne sommes pas un vase en or maintenant, si nous préparons bien notre vase, nous pouvons être utilisés par Dieu. Nous ne devons jamais nous plaindre de la qualité de notre vase, mais nous devons faire de notre mieux pour accomplir notre tâche actuelle dans notre position actuelle. Alors Dieu nous utilisera grandement et nous pourrions plus tard aussi être transformés en vases d'or.

Ma femme et moi commençons notre journée avec GCN. Nous recevons la prière du Dr. Jaerock Lee pour le commencement de la journée à 7h et nous regardons le programme de prédication. Je suis très heureux ces jours-ci parce que j'ai enfin trouvé le message de la sanctification auquel j'aspirais.

J'ai rencontré le Dieu vivant, me suis repenti et ai commencé à lire la Bible

En 1988 j'ai obtenu une Maîtrise à l'Institut de Technologie de Géorgie aux Etats-Unis et j'étais prêt à poursuivre mes études pour le doctorat là-bas. Mais sans en connaître la raison on m'a soudain notifié par le Recteur que je devais quitter l'université. Il n'a donné aucun motif. Et pour empirer la situation, ma femme a été licenciée à son travail alors qu'elle supportait mes études.

«Qu'est-ce que tout cela?» A ce bref moment, j'ai entendu une voix dans mon cœur qui disait, «Que crois-tu que tu as fait?» et une scène m'a traversé l'esprit. J'avais prié Dieu, «Dieu, si Tu es vivant, laisse-moi passer l'examen d'entrée pour le programme de doctorat.» Mais j'ai échoué et je croyais que Dieu n'existait pas et j'ai même craché au ciel. Cela m'est revenu et j'ai réalisé que Dieu était vivant. Je me suis repenti en disant, «Pardonne-moi, je ne savais pas que tu es réellement vivant. Je mérite de mourir.» C'était le tournant de ma vie et j'ai immédiatement acheté une Bible et j'ai commencé à chercher Dieu.

Ne pas avoir vécu dans la Parole de Dieu me désolait

Par la grâce de Dieu j'ai finalement reçu un doctorat à l'Institut d'Ingénierie à l'Université de Auburn en Alabama, aux Etats-Unis. En 1992, j'ai travaillé pour le Centre de Télécommunications R&D de Samsung Electronics. En 1993, j'ai travaillé en tant que chef du Centre de Software R&D de Korea Telecom (Société KT). J'ai essayé de vivre selon la Parole de Dieu dans ma vie quotidienne mais j'échouais souvent et vivais dans le péché. J'étais donc de nouveau dans la détresse.

En 1994, j'ai assisté à une réunion de réveil. Le prédicateur a parlé de repentance. J'ai réalisé que je ne m'étais jamais repenti de toute ma vie. J'ai essayé de me repentir, mais je n'étais pas capable de me repentir de manière spécifique. J'ai aussi ressenti quelques pensées mauvaises venant dans mon intelligence mais je n'avais pas suffisamment de connaissance spirituelle pour les empêcher d'entrer.

Plus sérieusement, je manquais de prières et parce que je pensais que certains péchés étaient insignifiants et que je ne pouvais pas m'empêcher de les commettre. Cette répétition de péchés et



«J'ai croisé une église où les cultes d'adoration et les prières sont pleins de vie!»

Diacre Junghyun Choi, 57 ans, Professeur à l'école de Commerce, Université de Kwangwoon

de regrets me troublait beaucoup et j'étais dans la douleur me condamnant moi-même.

En Janvier 2014 j'ai atteint mes limites et je me suis décidé. J'ai été à la maison de prières Osanri et j'ai offert trois jours de jeûne et prières à Dieu. J'ai prié, «Conduis-moi à l'église que je vais fréquenter jusqu'à ce que je retourne au Seigneur.» Alors j'ai commencé à chercher une église. J'ai écouté beaucoup de sermons de pasteurs réputés en Corée au travers des retransmissions chrétiennes pratiquement chaque jour. Entre-temps, la conduite miraculeuse du Seigneur a commencé.

J'ai rencontré l'évangile de sanctification via GCN et j'ai lu les livres du Dr. Jaerock Lee

Un jour, comme une application TV expirait sur mon Ipad, j'ai ouvert une application gratuite «Everyone TV». Il y avait plusieurs chaînes chrétiennes dans la section religion. J'y ai trouvé GCN TV.

Sur la bannière de la chaîne, il y avait la photo du Dr. Jaerock Lee. Je l'avais vu sur une photo dans le bureau du Professeur Sangyeol Park qui avait travaillé à l'Université Kwangwoon depuis Octobre 1994 et je travaille là aussi. J'ai commencé à écouter un des sermons et cela m'a beaucoup choqué.

A ma surprise, le Dr. Lee prêchait avec hardiesse un message inspiré par le Saint-Esprit concernant le péché, la justice et je jugement. Ce qui m'a de nouveau rendu perplexe était les libellules – les libellules se posaient sur les mains et les corps des membres de l'église.

Cette fois, j'ai visité le site web de l'Eglise Centrale Manmin. De manière inattendue j'y ai trouvé des douzaines de livres qui m'attendaient. J'ai acheté les e-livres *Ciel I et II; Enfer; Esprit, Ame et Corps I et II* et la *Fontaine de Sagesse*. En les lisant j'ai presque tourné de l'oeil.

J'ai beaucoup pensé à 1 Corinthiens 5:5 qui déclare, «qu'un tel homme soit livré à Satan pour la destruction de la chair, afin que l'esprit soit sauvé au jour du Seigneur Jésus.» Je m'étais déjà posé la question si j'appartenais à l'esprit pour être sauvé ou à la chair pour être détruit. La réponse se trouvait dans le livre. De plus, la racine des pensées mauvaises, ce contre quoi j'avais combattu et les conséquences du non accomplissement, tout était expliqué en détails.

De plus, je pouvais voir la liste bien répartie de milliers de sermons. J'ai suivi un enseignement sur la Genèse. Dans le sermon, le Dr. Lee expliquait au sujet des différences spirituelles entre «le commencement» dans Jean 1:1 et «le commencement» de Genèse 1:1. J'ai

ressenti un frisson dans mon corps et des larmes ont coulé sur mon visage. Depuis ce moment, j'ai commencé à suivre les sermons tels que les «enseignements sur l'Apocalypse», «la Mesure de Foi», «Corps, Ame et Esprit» et «Marie de Madgala». C'est comme si quelqu'un me forçait à la faire j'ai aussi entendu parler des Réunions de Prières de Daniel et de la Veillée de Vendredi Soir.

Je me suis enregistré dans l'église dont les louanges et les prières sont remplies de vie

En Août 2014, j'ai assisté à la Réunion de Prières de Daniel. J'ai été rempli du Saint-Esprit et assuré que ceci est l'église vers laquelle Dieu me conduisait. J'étais débordant d'excitation et d'extase.

De plus, sur le chemin de retour de ma troisième Réunion de Prières de Daniel, j'ai ressenti des changements dans mon corps. Je n'avais plus de forte odeur corporelle.

À cause du diabète, j'étais troublé par la mauvaise odeur de mon corps après avoir transpiré. Lorsque quelqu'un qui a le diabète transpire beaucoup, le glycogène (une forme stockée de glucose) augmente en transpiration, elle fermente avec des virus dans l'air et cela sent beaucoup lorsque mélangé avec les déchets humains. Mais j'ai prié avec ferveur avec de la transpiration, mais cela ne sentait pas et il n'y avait pas de mauvaise odeur.

J'ai aussi assisté à la Veillée de Vendredi Soir de l'Eglise qui commençait le Vendredi à 23h jusqu'à 4h le lendemain. Je suis devenu rempli de l'Esprit à nouveau et ai pensé, «Qui est ce Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee? Comment ses membres peuvent-ils se consacrer toute la nuit avec des visages ouverts et de grands sourires comme cela?» Je ne peux effacer la pensée que ceci est la véritable église que je recherchais.

Le 31 Août 2014, j'ai mis un costume que je n'avais plus porté depuis les dernières 10 années et j'ai prié pour un moment. Pendant la prière j'ai entendu clairement la voix du Saint-Esprit qui me disait, «Je t'ai conduit ici». Avec une grande émotion je me suis enregistré à l'Eglise Centrale Manmin et ma femme s'est aussi enregistrée le 19 Octobre 2014. Elle expérimentait aussi l'oeuvre de Dieu et vivait une vie chrétienne avec espérance pour le Ciel et une joie incessante.

Je suis heureux ces jours-ci. J'ai un berger qui me fait connaître la volonté et le cœur de Dieu dans la Bible et il y a même beaucoup de preuves qui montrent que c'est le véritable berger. De plus je suis rempli de joie par le fait que dans l'amour du berger je serai capable de devenir un fruit de la providence de Dieu et de Sa culture humaine. Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu.

Adresse / Contact

Eglise de Santification Manmin en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360 Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 / euromanmin33@gmail.com

Le Groupe de Manmin Ile-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460 Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 / lijudub@hotmail.com

L'Eglise Sanctification Manmin Hainaut

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000 Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 / noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht Belgique
- Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin Kinshasa

- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com